

<https://www.latribunadeciudadreal.es/noticia/z98b48032-e7c2-d34e-e52d3f3c860e5368/202404/alamillo-buscará-atraer-turismo-con-su-feria-de-trashumancia>

# La Tribuna de Ciudad Real

PROVINCIA

## Alamillo buscará atraer turismo con su Feria de Trashumancia

E. Press

- martes, 9 de abril de 2024

La delegada de la Junta de Comunidades en la provincia de Ciudad Real, Blanca Fernández, ha confirmado el respaldo institucional y económico del Gobierno de Castilla-La Mancha a la I Feria de la Trashumancia de Alamillo



Alamillo buscará atraer turismo con su Feria de Trashumancia

Alrededor de 300 cabezas de ganado ovino y vacuno estarán presentes en la I Feria de la Trashumancia de la localidad ciudadrealeña de Alamillo.

Una actividad "única", que se celebrará los días 26 y 27 de abril, y que nace con el objetivo de que perdure en el tiempo y de poner en valor una tradición que tuvo gran importancia en la comarca del Valle de Alcudia.

La delegada de la Junta de Comunidades en la provincia de Ciudad Real, Blanca Fernández, y el alcalde de Alamillo, Ángel Alcalde, han sido los encargados de presentar la programación de esta primera edición de la feria, que cuenta con el apoyo económico del Gobierno de Castilla-La Mancha.

Según el alcalde de la localidad, con la I Feria de la Trashumancia han tratado de recuperar una tradición ancestral que marcó la identidad y el desarrollo económico del Valle de Alcudia y de Alamillo durante años.

"Desde siempre, en Alamillo nos hemos criado entre los sones de cencerros de las ovejas que llegaban los otoños a nuestro hermoso Valle de Alcudia desde las lejanas sierras de Guadarrama o Cameros", ha señalado el alcalde, quien ha avanzado que esta feria promete ser un revulsivo importante para el turismo de la localidad y del valle.

Para el alcalde de Alamillo se trata de "una actividad única", difícil de ver en otros puntos de la geografía española, ya que habrá varias demostraciones de cómo se realizaba esta milenaria tradición con ganado ovino, vacuno y también cómo se llevaba a cabo la trashumancia a caballo.

Asimismo, según ha avanzado el alcalde, habrá demostraciones de esquileo, de herraje, así como una exhibición de doma natural de lobos, además de otra demostración del trabajo de careo de perros pastores.

A todas estas actividades, que se desarrollarán en la plaza de toros de Alamillo y en el entorno de 'Casas Viejas', se le sumarán

demostraciones culinarias en la que se podrán probar guisos tradicionales y productos típicos como el queso.

Finalmente, el alcalde de Alamillo ha invitado a la ciudadanía de toda la región y a los "amantes del mundo rural" a participar el fin de semana del 26 y 27 de abril en esta I Feria de la Trashumancia, de la que espera que tenga una gran continuidad en el tiempo y, cada año, pueda ir haciéndose más grande.

Por su parte, la delegada de la Junta ha mostrado el apoyo del Gobierno regional al Ayuntamiento de Alamillo en la organización de esta actividad, que pretende "mantener vivas las tradiciones de nuestros antepasados", a la vez que trata de fomentar el turismo en la zona.

[ARCHIVADO EN: Trashumancia, Ciudad Real, Turismo, Castilla-La Mancha, Blanca Fernández, Ganadería, España, Empleo, Economía, Teruel, Almadén](#)